
 

 

 

Motion  pour le maintien du lycée Vercingétorix de Romagnat 

 

Le 14 février 2013, lors du Conseil d’Administration, les personnels  du lycée Vercingétorix 
de Romagnat ont appris le  transfert pour la rentrée 2014, de toutes les  formations vers 
d’autres établissements de l’agglomération Clermontoise. Cette décision a été prise 
conjointement par la Région Auvergne  et le Rectorat de l’Académie de Clermont Ferrand.  

Le Lycée Professionnel Vercingétorix de Romagnat  compte 450 élèves dont  290 sont  issus 
des communes de Romagnat, Aubière, Beaumont, Ceyrat, La Roche Blanche.  
Travaillant en partenariat avec la Marine Nationale et la plupart des entreprises locales, il  
propose des filières uniques dans l'académie (comme la mention ascensoriste)  lui permettant  
de répondre aux besoins de notre territoire et des métiers d’avenir. Les élèves des métiers de 
la maintenance et de l'électrotechnique qui  interviennent sur les machines des industries 
graphiques,  possèdent une spécificité recherchée par les professionnels de la région. 

De la maintenance à la photographie en passant par les industries graphiques et 
l’électrotechnique, ce lycée est une structure éducative importante pour nos jeunes 
Auvergnats où des élèves handicapés de section ULIS ou de CAP côtoient des BTS.  

 
L’internat qui affiche un taux d’occupation maximum accueille 180 élèves venant pour un 
grand nombre d’académies limitrophes. Il joue un rôle éducatif essentiel en encadrant des 
enfants en rupture sociale qui ont besoin  d’une structure à échelle humaine. 
 
 
Le Conseil Municipal de la ville de Beaumont réuni ce 27 mars 2013 souhaite que les 
conditions de réussite des élèves du lycée Vercingétorix de Romagnat soient toujours 
assurées et prises en compte en maintenant ce lycée à taille humaine. Il souhaite 
également que l'Éducation Nationale et les personnels de cet établissement puissent 
poursuivre leur travail en toute sérénité pour le bien des élèves et leur future insertion 
professionnelle. 
Le Conseil Municipal de Beaumont demande que le président du Conseil Régional et 
Madame le Recteur d'Académie renoncent au projet de transfert du Lycée 
Vercingétorix  et que la carte des formations sur le Grand Clermont soit réexaminée 
dans le cadre d'une véritable concertation avec tous les partenaires concernés. 
 

 
 


